

取手市国際交流協会

Toride International Friendship Association



かわら版

も
く
じ

* 2025年度 TIFA総会	1
* 異文化トークサロンのお知らせ (アルゼンチン)	1
* 放課後子どもクラブ語学体験学習「英語であそぼう！」	2
* 放課後子どもクラブ異文化理解講座 中国編	2
* 日本語教室NOW	3
* 行事カレンダー	4
* 新会員紹介	4

2025年度 TIFA総会

2025年度TIFA総会が5月18日(日)午後1時30分から福祉交流センター多目的ホールで開催されました。

総会は浅野 夏帆氏の司会で始まりました。初めに志村 会長 の挨拶を頂きました。続いて取手市長中村 修 様の挨拶を予定していましたが公務のため欠席となりました。市長からのメッセージを取手市政推進部長 齋藤 嘉彦氏が預かり、それを齋藤部長に代読していただきました。

その内容は「今までのTIFAのボランティア活動への感謝と、今後の活動に大いに期待する」とのことでした。



議長に小田 真弘氏、書記に山中 韻晶氏が指名され、総会の議事が始まりました。

その後議題に入り討議が行われ、議案第1号から第4号まで滞りなく承認され無事総会は終了しました。ちなみに、参加者数は22名でした。下記に2025年度の役員名簿を記載します。

役 職	定 員	氏 名	
会 長	1 名	志村 俊晴	
副会長	3名以内	齋藤 嘉彦	
		鈴木 忠男	三上 栄治
理 事	12名以内	林 澄子	四方田 信之
		齊藤 リリアナ	佐々木 房子
		福元 満子	山中 韻晶
		まつもと たかし	志澤 隆夫
		松元 俊	今田 貴子
		浅野 夏帆	橋場 久雄
		今井 真志	
会 計	1 名	平塚 絹子	
監 事	2 名	立松 裕規	齊藤 理昭

異文化トークサロンのお知らせ (アルゼンチン)

「南米最高峰アコンカグア」への挑戦
TIFA会員の小田 真弘氏が今年1月、南米アルゼンチンにある「アコンカグア」に単独で遠征してきました。その現地を見た「文化」「自然」「アコンカグアへの登山」について講演をしていただきます。会員の皆様、貴重なお話をたくさん聞けると思われます。是非講演会に参加してください。

- ◆日 時： 7月5日(土)午後1時30分～3時30分 (午後1時より受付開始)
- ◆会 場： 福祉交流センター多目的ホール
- ◆定 員： 先着 50名(事前予約不要)
- ◆参加費： 無料
- ◆問い合わせ： 鈴木(0297-73-4060)



ほうかご こ ごがく たいけんがくしゅう えいご
放課後子どもクラブ 語学体験 学習 「英語であそぼう！」

がつ とおか か とりで しりつ たかい しょうがっこう ほうかご こ
 3月10日(火) 取手市立高井 小学校にて、放課後子
 どもクラブ通所児童を対象に、「英語であそぼう」
 を開催し、2年生の児童17名が参加、約1時間の講座
 を行ないました。講師は、英語母語話者としてTIFA



りじ やまなか いんしょう
 理事山中 韻晶
 氏(マレーシア
 出身)が務め
 ました。本講
 座は、秘書課
 と連携した
 国際理解 教育

しえん じぎょう ねんど かいめい かいさい
 支援事業であり2024年度3回目の開催となります。
 今回は全員が2年生のため、英語のロールプレーに
 ついていけるか心配しました。英語での自己紹介・
 挨拶から始めましたが、児童たちの大きな声での

シャドーイングを聞き、発音のきれいなことにびつ
 くり、まずは安堵しました。

英語の4つのヒントを聞いて動物・昆虫等の名前
 を当てる「What am I?」の4択クイズコーナーでは、
 2番目のヒントを聞いて「spider」と英語で答えた
 児童がいて、大きな拍手があがり、盛り上がりまし
 た。

最後に、講師の歌とアクションに合わせ、児童も
 アクションをしながら13の英単語のシャドーイング
 です。繰り返しの3回目には、アクションをして自
 ら英単語を正しく言えるようになり、講師も大満足
 でした。

児童が英語を話す時の笑顔をみて、講師・スタッ
 フ一同、2025年度も「英語であそぼう！」を開催し
 ていきたいとの思いを強くしました。

(日本語教室部 三上 栄治)

ほうかご こ いぶんか りかい こうざ ちゅうごくへん
放課後子どもクラブ 異文化理解講座 中国編

3月26日(水)、宮和田 小学校 と久賀 小学校 で
 放課後子どもクラブ異文化理解講座「中国編」が
 開催され、講師を務めました。

この2校では、私は大変お世話になりました。
 前者は娘が卒業生であり、4年間放課後子どもクラ
 ブに通いました。後者は私が1年半にわたって
 日本語 指導員として勤務したので、どちらも
 感無量、感謝の気持ちでいっぱいでした。

2校の参加児童は計52人でした。講座中の感想につ



いて述べさせて
 ください。
 児童達の 集中
 し 積極的 に
 参加する態度に
 感動しました。

中華料理・パンダに対し興味深い様子でした。日本
 の漢字・ことわざ・和服などと中国の関係を再認識
 し、世界遺産万里の 長城 などに対する理解と知識
 を身につけることが出来たと思います。

児童達はクイズに正解した際の 賞品 獲得に 大喜
 びでした。また、中国語ジャンケンで雰囲気が一気
 に盛り上がりました。

2校の児童達の 学習 意欲と 学力の高さに、私は
 驚きとても感銘を受けました。

私は大好きな和服から民族衣装に変身し、日本の
 繊細な美と 中国の雄大でおおらかな美意識を十分
 に披露出来た気がしましたので、自分としても存分
 に愉しんでおりました。

子ども達に異文化を理解させることは、自己理解
 と 成長を 促し、自国の文化を客観視して多様な
 価値観を理解出来るようになります。

将来の多文化 共生 社会に向けたグローバルな
 視野の育成並びに、国際的な舞台上で活躍する為に
 不可欠な能力を養うことに繋がると思います。

最後にこの講座に関わる全ての方々に、深く敬意
 と感謝の意を表します。(交流部 浅野 夏帆)

いちねんかん ふ かえ
「一年間を振り返って」

せヌディ・サハンサア(スリランカ 出身) 子ども日本語 教室



スリランカ国旗



ロータス・タワー
(350m 東南アジアNo.1)

わたし ふるさと
私の故郷は、スリランカ
の首都コロンボから南に
13kmのジャ・エラです。私
のコロンボ観光のお勧めは、
国花ハスをデザインしたロー
タス・タワーです。

がつ にち げつ とがしらちゆうがっこう
3月24日(月)戸頭中学校1
年生・2年生 修了式で、私
は2年生 生徒 代表として
「一年間を振り返って」の
作文を 発表 しました。
私の 発表 原稿をそのま
ま載せますので、読んで
頂ければ幸いです。

いちねんかん ふ かえ
【一年間を振り返って】

わたし にほん き ねん
私が日本に来て、1年になりました。その1年の間
には学んだこと、悲しかったこと、楽しかったこと
がいっぱいあります。

にほん い き わたし にほんご ぜんぜん
日本へ行くことが決まったとき、私は日本語が全然
分からず話せませんでした。でも、日本の学校に行



スリランカ地図

くことはとても楽し
みにしていました。
一方で、私は皆と
違うからいじめられ
るのではないかと、
怖がっていました。

とがしらちゆう き さいしよ
戸頭中に来て最初
の日、自己紹介はと
ても緊張 しました
が、皆と話したり
笑ったりしているうちに、

こわ
怖さがなくなりました。あの
日は、去年の3月12日。
初めは 授業中 に教え
られていることを理解
できず、テストの点数
も低くてたくさん泣き
ました。でも、友達も
先生も、私を応援して
くれました。今年の
数学の定期テストは、
第1回は平均点にまったく届
かない点数でしたが、第4回
では平均点をとれるようにな
りました。全て、友達と先生のおかげです。



国営ひたち海浜公園
での筆者

わたし いっしょ とくべつ せんせい
私には一緒にいてくれた特別な先生がいます。それ
は日本語指導員の先生で、私にとって先生であり、
また友達のような存在であります。いつも笑顔で、
授業も楽しくなります。私は、先生に会えて本当
に良かったです。

とがしらちゆう がっこう くら ぜんぜんちが
戸頭中とスリランカの学校を比べると、全然違う
文化があります。戸頭中の生徒は校則を守り、マ
ナーも良く最初はびっくりしました。ふだんの学校
生活では、私はテニス部に入り楽しく活動できまし
た。部員の仲間とコミュニケーションをたくさん取
れるので、うれしく思っています。

さいご わたし たす せんせいがた ともだち こころ
最後に、私を助けてくれる先生方や友達に心から
感謝しています。2年生の皆、4月8日から始まる
最後の年を楽しんで行きましょう。来年の高校受験
に向けて、あきらめずに勉強をとともに頑張りましょ
う。1年生の皆さんも、2年生になるので頑張ってく

ぎょうじ 行事カレンダー

ぜんたい ぎょうじ 全体行事

にほんご ぎょうじについて 日本語 教室 日程

6月

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

7月

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

6月

日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30					

7月

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

6月	◇1日	英語でおしゃべり(TGS)	13:30~
	◇21日	役員会	13:30~
	◇22日	交流部会	13:30~
7月	◇5日	異文化トークサロン (アルゼンチン)	13:30~
	◇6日	英語でおしゃべり(TGS)	13:30~
	◇19日	役員会	13:30~
	◇27日	交流部会	13:30~

9月

日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

10月

日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

※8月は夏休み

◇	中央 教室	(福祉会館)	◇	戸頭 教室	(戸頭公民館)
* 金曜日	午前 9:00~11:30	夜 18:00~19:30	* 日曜日	10:30~12:00	
◇	子ども日本語教室	(戸頭)	◇	子ども日本語教室	(藤代)
* 日曜日	1時間目 10:00~11:00	2時間目 11:00~12:00	* 土曜日	1時間目 10:00~11:00	2時間目 11:00~12:00

日本語学習を希望される方は、下記「連絡先」のTIFA事務局にお問合せ下さい。

しんかいいんしょうかい けいしょうりやく 新会員紹介 (敬称略)

1	ビティピラ・リャナゲ・サンジニ	(スリランカ)
2	ローレンス・ヘヴェン・アボンテ	(フィリピン)
3	チャン・フィ・タン	(ベトナム)
4	アロピ・ナフザ・カリム	(バングラデシュ)
5	ライスフ・エーユー	(モロッコ)
6	田中 甫	(日本)
7	シンプソン・ジョディアン	(ジャマイカ)
8	スレスタ・スバラシ ム	(ネパール)
9	ピサンテカ・オシャダ	(スリランカ)
10	千葉 和子	(日本)

(8ヶ国10名)

れん 連 絡 先

とりでし こくさいこうりゆうきょうかい 取手市 国際交流 協会 (TIFA) ◇事務局 取手市役所 秘書課内

TEL 0297-74-2141 内線 1112
ホームページ http://www.tifa-japan.com



二次元コード

